

mit dem Volk von Palästina, das unter der anerkannten Führung der PLO um seine legitimen Rechte, einschließlich des Rechts auf einen eigenen Staat, ringt.

Beide Seiten brachten ihre Unterstützung für den Kampf der Völker in Afrika, Asien und Lateinamerika gegen imperialistische Einmischung und Neokolonialismus, für nationale Unabhängigkeit, sozialen Fortschritt und Sozialismus zum Ausdruck. Der Generalsekretär des ZK der SED und der Generalsekretär der PKP unterstrichen, daß angesichts der gefährlichen Zuspitzung der internationalen Lage die Stärkung der Aktionseinheit der kommunistischen und Arbeiterparteien sowie ihr Zusammenwirken mit allen anderen revolutionären und progressiven Kräften ein dringendes Gebot darstellen.

Sie kamen überein, die auf den Prinzipien des proletarischen Internationalismus beruhenden engen, brüderlichen Beziehungen zwischen der SED und der PKP weiter zu vertiefen.

Berlin, den 23. Oktober 1982

## Grußadresse zum 30. Jahrestag der Gründung des Deutschen Roten Kreuzes der DDR

Liebe Kameradinnen und Kameraden des Deutschen Roten Kreuzes  
der Deutschen Demokratischen Republik!

Liebe Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Mitgliedern und Funktionären des Deutschen Roten Kreuzes der DDR zum 30. Jahrestag der Gründung Ihrer Organisation die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Das Deutsche Rote Kreuz der DDR hat sich zu einer wirkungsvollen, 650 000 Mitglieder umfassenden sozialistischen Massenorganisation entwickelt. Während seiner 30jährigen erfolgreichen Tätigkeit konnte der sozialistische Gesundheitsschutz auch durch seinen Beitrag immer stärker als gesamtgesellschaftliche Aufgabe verwirklicht werden. Bei der Verbesserung der gesundheitlichen Betreuung in den Betrieben, Wohn- und Erholungsgebieten, in der Schulungs- und Aufklärungsarbeit unter der Bevölkerung, auch auf dem Gebiet der Zivilverteidigung, hat Ihre Organisation eine große Arbeit geleistet.

Gerade bei der Vorbereitung des 30. Jahrestages haben die Mitglieder und Funktionäre des DRK viele neue Initiativen im sozialistischen Wettbewerb sowohl am Arbeitsplatz als auch in der gesellschaftlichen Tätigkeit entwickelt.

Wir danken allen Mitgliedern und Funktionären des DRK der DDR für ihre